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Il materiale contenuto 
nel Notiziario, anche in 
forma web, è protetto 
da copyright.  Se non 
espressamente richiesto, 
non è consentito copiare, 
scaricare, trasmettere, 
ri-pubblicare anche 
parzialmente i contenuti 
del Notiziario senza previo 
consenso da richiedere 
all’Amministrazione 
Comunale.  Non è altresì 
consentito estrapolare 
alcuna delle immagini 
grafiche contenute né usare 
il contenuto o i marchi del 
sito.  L’utente che invia un 
contributo (fotografie, scritti 
in genere ed altri contenuti 
originali) che contiene 
informazioni di carattere 
personale relative ad un 
soggetto identificato o 
identificabile nell’immagine, 
assume la qualifica di 
Titolare del trattamento 
dei dati personali contenuti 
nel contributo inviato.  Per 
tanto dovrà informare 
gli interessati nei casi 
e nei modi previsti dal 
rispetto dell’art 13 del 
Regolamento europeo n. 
679/2016 (GDPR) e del D.lgs 
196/2003 e s.m.i.

Le novitA' della nuova stagione

Un bentrovato a tutti i cittadini di Bu-
drio, con l’auspicio che nei mesi estivi 
appena trascorsi abbiate passato un 
periodo di ferie o anche solo di riposo.
Settembre si ripresenta come sempre 
come l’inizio di una nuova stagione, 
con molti appuntamenti consolidati e 
anche diverse novità.
Un primo pensiero va all’imminente 
riapertura delle scuole, con la prima 
novità rappresentata dalla inaugu-
razione della nuova sede distaccata 
dell’asilo Menarini di Via Partengo.
Poi un benvenuto doveroso alle nuo-
ve dirigenti della Direzione didattica 
e dell’Istituto di Istruzione Superiore 
Giordano Bruno, che cominceranno il 
loro incarico con il nuovo anno scola-
stico.
Settembre è anche tradizionalmente il 
mese delle feste di paese: sono una 
importante consuetudine che conso-
lida la nostra comunità e auguriamo 
loro tutto il successo possibile.
Riprende anche a pieno ritmo l’attività 

amministrativa e segnalo alcune im-
portanti novità.
Nel mese di agosto sono state mon-
tate le prime sei telecamere che sor-
vegliano alcuni tra i più importanti 
accessi di Budrio: hanno il compito di 
segnalare diverse tipologie di reati tra 
cui auto rubate o segnalate, assicu-
razioni e revisioni scadute. Un impor-
tante mezzo per aumentare il livello 
di sicurezza, tenuto anche conto che 
sarà collegato alla stazione dei Cara-
binieri.
Un grazie quindi alla nostra Polizia 
Locale, che pur ancora in carenza di 
organico sta svolgendo al meglio il 
proprio lavoro.
Un saluto di benvenuto anche all’Ing. 
Lorenzo Cazzola, che da luglio ha 
preso la guida del settore lavori pub-
blici, sostituendo l’Ing. Sabrina Grillini 
che ha chiesto il trasferimento ad altro 
Comune e a cui mando il mio ringra-
ziamento per il lavoro di questi anni 
presso il Comune di Budrio.
Devo segnalare inoltre l’importante 
lavoro dell’ufficio Tributi, che rientrato 

dall’Unione il primo gennaio ha pro-
dotto maggiori entrate per un milione 
di euro, legate al recupero di evasione 
e elusione di tasse e tributi comunali. 
Grazie a questo lavoro è stato possi-
bile mantenere il bilancio in equilibrio 
senza bisogno di manovre correttive.
A breve cominceranno gli affidamen-
ti per le progettazioni dei lavori di ri-
strutturazione del Teatro e a questo 
proposito vi segnalo anche che nelle 
scorse settimane è partito l’Art Bonus, 
uno strumento nazionale che permet-
te di effettuare donazioni a fronte di 
detrazioni fiscali che possono arrivare 
fino al 65%.
Potete quindi fare donazioni per il no-
stro Teatro e godere di importanti de-
trazioni fiscali.
Queste sono solo alcune delle novità 
che troveremo in questa nuova sta-
gione e come sempre vi invitiamo a 
seguirci e segnalare tutte le situazioni 
che riterrete opportune.
Buon settembre a tutti
                        Maurizio Mazzanti
                        Sindaco di Budrio

EDITORIALE
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La nuova Scuola Materna di Via Partengo aprirà regolar-
mente con l’inizio del nuovo anno scolastico. I lavori sono 
conclusi ed è stato redatto il certificato di regolare esecu-
zione. La scuola sarà inaugurata pubblicamente il prossimo 
12 ottobre, alla presenza di istituzioni e cittadini. La stes-
sa sarà intitolata a Vittorio Lanzoni, il generoso cittadino 
budriese che nel 2014 destinò la sua eredità al Comune 
di Budrio,  con specifiche indicazioni che la stessa fosse 
destinata a progetti per la Scuola d’Infanzia del capoluogo. 

In merito alla Scuola di Mezzolara non sarà purtroppo pos-
sibile iniziare e completare i lavori  prima dell’avvio dell’an-
no scolastico. Prima dell’aggiudicazione, infatti, si sono 
rese necessarie alcune verifiche amministrative indispen-
sabili per poter procedere all’affidamento: verifiche che 
hanno impegnato tempi non previsti e non derivanti dalla 
nostra volontà.
L’aggiudicazione effettiva dei lavori é avvenuta con atto del 
Settore Gare e Contratti dell’Unione Terre di Pianura, con 
determinazione 223/2019  del 1 luglio 2019  ma il perio-
do di sospensione, previsto dalla legge prima della stipula 
del contratto,  non ci ha permesso di avviare il lavori prima 
dell’inizio delle attività didattiche. In data 16 luglio c’è stato 
un incontro con la Direzione Lavori e con il Coordinatore 

per la sicurezza, con l’obiettivo di individuare la migliore 
soluzione possibile e di procedere con l’avvio dei lavori, 
valutando l’ipotesi di procedere separatamente nelle varie 
aule, e di inibire l’accesso alle aree via via interessate alle 
lavorazioni.
Purtroppo quanto sopra ipotizzato non é realizzabile, poi-
ché le lavorazioni sono piuttosto invasive e il Piano di Si-
curezza e Coordinamento prevede esplicitamente che la 
scuola sia chiusa e che non vi siano interferenze con l’attivi-
tà scolastica. Inoltre, a livello logistico, sarebbe impossibile 
garantire il regolare svolgersi dell’attività didattica. A que-
sto punto l’unica soluzione è quella di rinviare  gli interventi 
a scuola chiusa, per procedere in modo uniforme e nella 
massima sicurezza.

SCUOLA MATERNA DI VIA PARTENGO

La nuova scuola porterà il nome di Vittorio Lanzoni

LAVORI SCUOLA DI MEZZOLARA

I lavori saranno eseguito alla fine dell’anno scolastico per motivi di sicurezza

Lavori realizzati
• Riqualificazione del parco di via Gyula con il ripristino del 
percorso pedonale, delle piste ciclabili e intervento sulle aiuo-
le per risagomarle.

• Ripristino del percorso pedonale via Cesare Battisti,  da 
via Gramsci a viale Primo Maggio.

• Riqualificazione di via Gramsci  nel pezzo di marciapiede 
che va da via D’Ormea a via Cesare Battisti con sostituzio-
ne del cordolo, rifacimento del tappeto di usura e dei collega-
menti alla fogna esistente per raccolta acqua piovana.

In tutti i tratti pedonali ripristinati,  verranno inseriti i percorsi 
tattili-visivi per vedenti e ipovedenti. Questo valore aggiun-
to all’opera è stato possibile grazie alla disponibilità e alla 
competenza dell’Ing. Odino Cocchi che, insieme all’Ing. Volta 
direttore dei lavori,  ha progettato l’inserimento di questi ele-
menti per l’abbattimento delle barriere architettoniche all’in-
terno del progetto.

Lavori in corso
Realizzazione in via Del Moro del  percorso ciclabile che si 
collega a quello già esistente fino in via Forlani e risagomatu-
ra della sede stradale esistente.

Lavori in realizzazione entro l’anno in corso
Salvo imprevisti e  avverse condizioni meteorologiche, sono 
previsti i lavori all’intersezione  tra via Cesare Battisti e via 
Zenzalino Sud,  con realizzazione di un senso unico in via Ce-
sare Battisti in direzione est (passaggio a livello) e la messa 
in funzione di un impianto semaforico  per regolare l’incrocio,  
in coordinamento temporale con il passaggio dei treni.
Creazione di un marciapiede, lato binari, e di un’area di sosta 
al di fuori della sede stradale per la fermata dei mezzi di tra-
sporto pubblico,  che va a sostituire l’attuale fermata di fronte 
al Liceo Giordano Bruno. In questo modo via I maggio sarà 
meno congestionata nei momenti di punta.
In contemporanea partirà la realizzazione del nuovo tratto 
stradale che collegherà via del Moro a via Edera e, nel mese 
di settembre 2019, sarà avviata la realizzazione  della pi-
sta ciclabile su via Rabuina. che collegherà il Centro protesi 
Inail a via Edera.

AGGIORNAMENTO SUI LAVORI DEL BANDO PERIFERIE

alcuni dei quali già completati
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Palazzo comunale
Manutenzione e tinteggiatura rampa disabili a servizio 
dell’URP (Ufficio Relazioni con il Pubblico).

Ex casa del Popolo
Interventi di ripristino della pavimentazione in palladiana 
nel portico dell’immobile.

ALTRI INTERVENTI

Palazzo Comunale ed ex Casa del Popolo
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Da alcuni mesi stiamo lavorando per attuare una serie di 
importanti innovazioni con il duplice scopo di semplifica-
re l’utilizzo dei servizi scolastici da parte delle famiglie e 
razionalizzare l’attività amministrativa, come previsto dalla 
normativa vigente.
E’ già stato attivato l’utilizzo dei sistemi di autentica-
zione digitale (SPID/FedERa) per l’iscrizione al nido e ai 
servizi scolastici comunali, e verranno innovate le modalità 
di pagamento e quelle di rilevazione presenza ai fini della 
somministrazione della refezione e del calcolo della tariffa 
nido. 

In particolare, per quanto riguarda i pagamenti, l’adesione 
al nodo nazionale pagoPA consentirà ai cittadini di pa-
gare in modalità elettronica i servizi scolastici garantendo 
sicurezza ed affidabilità, semplicità nella scelta delle mo-
dalità e trasparenza nei costi di commissione. Il documento 
di pagamento, inviato solo via posta elettronica, sarà stam-
pabile da chi lo desidera e potrà essere utilizzato tramite i 
consueti canali.
Resta attiva la possibilità di addebito permanente su conto 
corrente. 

Riguardo alla rilevazione delle presenze, le famiglie po-
tranno segnalare l’assenza del bambino con sms oppure 
collegandosi al programma di rilevazione tramite un link at-
tivo sul sito web del Comune, utilizzando in una prima fase 
le credenziali dedicate che verranno fornite ed in seguito 
le proprie credenziali SPID. In questo modo sarà possibile 
non farsi addebitare il costo del pasto oppure ottenere la 
riduzione della retta del nido d’infanzia.

Alla data di consegna di questo numero del notiziario tutte 
le famiglie interessate dovrebbero avere già ricevuto una 
mail con la richiesta dei dati necessari per l’attivazione del-
le nuove procedure, in caso contrario è possibile scaricare 
i moduli dal sito web del Comune, oppure scrivere a: scuo-
la@comune.budrio.bo.it

Vi invitiamo a consultare il sito web del Comune sul 
quale saranno pubblicati tutti gli aggiornamenti e le 
istruzioni utili e vi ringraziamo per la collaborazione

Un sereno anno scolastico a tutti!

NOVITA’ PER I SERVIZI EDUCATIVI E SCOLASTICI

Alcune innovazioni per semplificare le procedure amministrative a utenti e amministrazione
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Lo scorso 7 agosto il sindaco  ha firmato un’ordinanza, nei 
confronti della proprietà della ditta Ecowater, che dispone 
la messa in sicurezza dell’area con il ripristino dell’integrità 
delle recinzioni della sede dell’azienda. L’ordinanza riguar-
da la messa in sicurezza dell’area e non la bonifica. E’ il 

primo passo delle azioni previste per arrivare nel più breve 
tempo possibile alla soluzione della vicenda.
A fine settembre si terrà un conferenza dei servizi istruttoria 
con Arpae e Regione Emilia-Romagna per stabilire un ca-
lendario di lavori che porti alla bonifica dell’aerea.

ORDINANZA PER MESSA IN SICUREZZA AREA ECOWATER
A fine settembre conferenza dei servizi per stabilire il calendario lavori
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UN’ESTATE CALDA

MOBILITA’ VERSO 
LO ZUCCHERIFICIO DI MINERBIO

Siamo veramente una Nazione stra-
na, le istituzioni e le attività produt-
tive non tengono per nulla conto 
delle conseguenze che creano al di 
fuori del proprio orticello. Facciamo 
riferimento alla situazione “camion 
a Maddalena di Cazzano”. La mag-
gioranza dei mezzi diretti allo zuc-
cherificio passava attraverso la no-
stra frazione ovvero tutto il traffico 
proveniente da est (Medicina, Lugo 
Ravenna,ecc.),sud (Castenaso, Oz-
zano, ecc.) e ovest(San Giovanni in 
P. Anzola ecc.) L’ordinanza emessa 
ad inizio campagna saccarifera vie-
ta il transito dei camion con massa 
superiore a 7,5 t. in direzione zuc-
cherificio. Questo atto ha equilibra-
to il traffico fra i 2 centri abitati ed è 
stato necessario perché negli anni 
ne’ il Comune di Minerbio, né lo zuc-
cherificio si sono mai presi carico di 
valutare soluzioni concrete al grande 
disagio recato alla nostra Frazione . 
Prova ne è stato il tentativo di spo-
stare il traffico sulla via del Melo nel 
2016 con il conseguente cedimento 
di un ponte non adeguato al passag-
gio di mezzi pesanti.

Siamo tutti contenti che un’attività 
produttiva cosi’ importante per la no-
stra agricoltura cresca, siamo altresì 
convinti che tale crescita debba es-
sere sostenuta dalla collaborazione 
tra i Comuni coinvolti ed essendo di 
importanza sovracomunale di tutte 
le istituzioni coinvolte, ad esempio 
Città metropolitana e Regione.

Siamo dispiaciuti che il Comune di 
Minerbio e lo Zuccherifico abbiano 
fatto ricorso al T.A.R. con il fine di 
bloccare un’ordinanza il cui solo sco-
po è quello di tutelare la qualità della 
vita dei nostri Concittadini .

La nostra Amministrazione l’anno 
scorso ha fatto posizionare 2 stazio-
ni di campionamento di particolato 
atmosferico i cui rilevamenti hanno 
dimostrato che la qualità dell’aria a 
Maddalena, nel periodo interessato 
alla campagna sacarifera è para-
gonabile a quello di porta San Fe-
lice sui viali di Bologna. Lo stesso 
rilevamento sarà effettuato anche 
quest’anno.

La salute degli abitanti di Maddale-
na di Cazzano è  importante tanto e 
quanto quella degli abitanti di Miner-
bio!!!

ORGOGLIOSI DI INFORMARE I 
CITTADINI

A fine Luglio l’amministrazione ha 
convocato un’assemblea con la cit-
tadinanza di Punaro per metterLa a 
conoscenza di una situazione ai più 
sconosciuta.

In via San Vitale,18/b è ancora pre-

sente un’area di stoccaggio di rifiuti 
pericolosi e non pericolosi apparte-
nenti alla società ECOWATER at-
tualmente fallita. Successivamente 
alla chiusura dell’azienda nel 2004, 
sono stati svolti accertamenti che 
hanno dato risultati non ancora com-
pleti. Le ultime analisi risalgono al 
2013 e da allora solo comunicazioni 
burocratiche sono state evase per ri-
solvere il nulla.

Il Comune nell’anno 2015 ha incas-
sato 90000€ per la rimozione dei 
rifiuti abbandonati e le operazioni di 
ripristino dell’area. Questa somma 
con ogni probabilità non sarà suffi-
ciente per completare il processo di 
bonifica. Sono già in corso tavoli di 
lavoro con Arpae e Regione per la 
risoluzione del problema.

 Nei prossimi mesi saranno eseguite 
delle analisi di approfondimento per 
escludere o confermare la presenza 
di un inquinamento delle falde e sa-
ranno attuate le procedure di smalti-
mento dei rifiuti residui. 

 Confidiamo che non ci siano rischi 
di inquinamento delle falde, siano 
comunque orgogliosi che queste in-
formazioni siano state portate alla 
luce. Sosteniamo l’Amministrazione 
nelle attività che sta svolgendo.

Ci assumiamo l’impegno di man-
tenere aggiornata la cittadinanza 
sull’evoluzione dell’argomento.

Gruppo Effetto Budrio
www.effettobudrio.it
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PIÙ TASSE PER I CITTADINI E PIÙ SPESE 
DEL COMUNE: MA PER FARE COSA?

La salvaguardia di bilancio 2019 di 
fine luglio offre interessanti spunti di 
riflessione.
Partiamo dall’aumento della pres-
sione fiscale.
La pressione tributaria pro capite 
(neonati compresi) raggiunge i 508 
euro, calcolando l’addizionale Irpef 
sull’effettivo riscosso. Altrimenti il 
dato salirebbe a 526 euro. Ci tenia-
mo a ricordare che fino al 2016 la 
pressione tributaria era di 421 euro 
pro capite.
L’amministrazione Mazzanti ha 
aumentato la pressione tributaria 
di un qualcosa che sta tra gli 87 e i 
105€ a persona su base annua.
Mentre la pressione tributaria sale a 
livelli mai visti prima, da mesi il sin-
daco usa gli accantonamenti per la 
liquidazione della Step come scusa 
per tutto.
Dice di razionalizzare le spese, di ri-
nunciare a qualche taglio di erba e 
di chiudere qualche buca in meno. 
Falso!
Basta prendere le somme impegnate 
nei vari capitoli di spesa per vedere 
come l’amministrazione Mazzan-
ti - nonostante l’accantonamento 
Step - nel 2019 ha già impegnato 
spese per 430.000€ in più rispetto 
al rendiconto 2017.
Questo accade perché rispetto 
al 2017 oggi il Comune di Budrio 
incasserà circa un milione in più 
di tasse e, tolto l’accantonamen-
to Step, restano “magicamente” 
400.000€ in più da spendere.
Risulta evidente che il Sindaco non ha 
mosso un dito per ridurre le spese e per 
garantire il livello di servizi a cui siamo 
abituati. In realtà sta spendendo di più, 
facendo meno: ricordiamo che il Teatro 
chiuso, la chiusura degli uffici al sabato 
e l’eliminazione del Prontobus sono ser-
vizi in meno, che vengono tolti dai costi 
previsti in bilancio.

BUDRIO È LE SUE FRAZIONI. MA 
QUALI SONO I PROGETTI?
“Fateci sapere quali sono i progetti 
che avete per le frazioni per evita-
re di continuare a segnalare cose e 
sentirci dire che non ci sono soldi”.
È questa, in sintesi, la richiesta che 
i presidenti delle consulte frazionali 
hanno fatto al sindaco durante l’au-
dizione di luglio. Ci uniamo alla loro 
sollecitazione.

Il tetto della Scuola di Mezzolara

Per il secondo anno consecutivo, il 
Sindaco è costretto a rimandare il 
cantiere per l’innalzamento della si-
curezza sismica del tetto della scuo-
la di Mezzolara. 
Ritardi nelle procedure e nell’acqui-
sto dei materiali, dice.
Insipienza, disattenzione, assenza di 
programmazione e di priorità: l’enne-
sima dimostrazione. 

I camion a Maddalena
Il Comune di Minerbio e lo Zucche-
rificio (CoproB) hanno fatto ricorso 
contro l’ordinanza voluta da Mazzan-
ti per la limitazione dei mezzi pesanti 
nella frazione di Maddalena.
Mazzanti si è mosso all’ultimo mo-
mento, quindi in grave ritardo, adot-
tando la stessa soluzione che nel 
2016 adottò la tanto vituperata am-
ministrazione precedente.
Ciò dimostra due cose:
- Mazzanti ammette di aver sottosti-

mato il problema in questi due anni;
- ammette poi che è stato un erro-
re l’aver annullato lo scorso anno 
la vecchia ordinanza (che diceva le 
stesse cose della nuova), senza aver 
ipotizzato altre soluzioni.
Il risultato di questa operazione è 
che, non essendosi relazionato con i 
cittadini e con gli altri enti, ora Budrio 
subisce un ricorso e una richiesta di 
danni. 
Su Prunaro e la vicenda Ecowater 
abbiamo scritto un lungo approfondi-
mento sul nostro sito. Per mancanza 
qui di spazio, vi invitiamo ad andare 
lì per leggerlo.
A Vedrana, la situazione del campo 
sportivo è purtroppo rimasta uguale 
(anzi, peggiorata) a quella che vi ave-
vamo raccontato qui in primavera.
Per queste e per le altre frazioni, non 
è stato presentato, dopo due anni, 
nessun progetto.

Nessuno ne sa nulla, ma in autun-
no apre la nuova scuola materna 
del capoluogo.
I soldi e il progetto sono “di quelli di 
prima” ma vogliamo sperare che chi 
c’è adesso ne dia il giusto risalto.

Buon rientro a tutti!
Budrio Più

www.budriopiù.it 

*le informazioni sono aggiornate al 
10 agosto 2019, data di consegna 
dell’articolo
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SEMPRE DALLA PARTE DEI CITTADINI

IInizio questo mio primo articolo con 

i ringraziamenti, in primis al Con-

sigliere Quaglia per il lavoro svolto 

fino ad ora in consiglio Comunale, poi 

vorrei ringraziare tutti i cittadini di Bu-

drio che mi hanno sostenuto nell’ultime 

elezioni dandomi la possibilità di torna-

re sui banchi del Consiglio Comunale 

per riportare i bisogni e le richieste di 

una comunità sempre più numerosa ed 

attenta ai problemi, infine ringrazio il 

mio partito Fratelli D’Italia per l’opportu-

nità datami. Sono onorato del compito 

che mi è stato affidato e come sempre 

cercherò di interpretarlo nel miglior 

modo possibile e comunque sempre 

dalla parte dei cittadini. Sembra sia 

stato un caso ma sono orgoglioso che 

nell’ultimo consiglio comunale io abbia 

votato favorevolmente su tre provvedi-

menti di estrema importanza che han-

no comunque caratterizzato negli ultimi 

anni le varie campagne elettorali, ma 

soprattutto provvedimenti presenti nel 

nostro programma di governo del Pae-

se, la loro approvazioni in fondo è stata 

una nostra vittoria ma soprattutto una 

vittoria dei cittadini Budriesi.

Entrando nel dettaglio inizio con il par-

lare del primo punto e cioè l’inserimen-

to nello statuto del Consiglio comunale 

della possibilità di indire un Referendum 

proposto dai cittadini attraverso la rac-

colta di firme per temi importanti. Sono 

felice di aver votato a favore di questo 

punto proprio perchè Io insieme ai miei 

colleghi di partito raccogliemmo oltre 

3000 firme contro una raccolta del ru-

sco  porta a porta per il quale gran parte 

della popolazione era contraria non per 

il principio di differenziare i rifiuti , che 

approviamo anzi riteniamo indispensa-

bile per una società civile e moderna, 

ma per i costi e i tempi di un recupero  

che condizionava i cittadini nel tenere 

anche 15 giorni in casa rifiuti maleodo-

ranti ed ingombranti. allora pur avendo 

raccolto 3000 firme non ci fu permesso 

di interpellare la cittadinanza con un re-

ferendum cittadino che avrebbe indiriz-

zato l’amministrazione verso un  prov-

vedimento più consono alle esigenze 

del Paese.

Oggi come Fratelli D’Italia siamo favo-

revoli alla nuova metodologia di rac-

colta con isole ecologiche differenziate 

che permettono al cittadino Budriese di 

differenziare ma nello stesso tempo li-

berarsi del sacchetto ogni qual’volta lo 

reputi necessario, inoltre siamo convinti 

che il nuovo sistema porterà un rispar-

mio in termini di costi. 

Altro punto nel quale il mio voto favo-

revole è stato convinto e determinato 

è stata la vendita di un pacchetto delle 

azioni Hera che serviranno per la chiu-

sura della società patrimoniale meglio 

conosciuta come STEP.

E’ dal giorno della sua costituzione che 

vide il nostro voto contrario che abbia-

mo criticato questo contenitore vuoto e 

pieno di sprechi , ho ancora oggi nel-

le orecchie il discorso del mio collega 

ed amico Gianfrancesco Pasquale 

allora Presidente della Commissione 

Bilancio che sollecitava i consiglieri a 

votare contro la nascita della Step in 

quanto avrebbe solo portato costi per 

il Comune e non avrebbe dato nessun 

impulso ai bilanci dell’amministrazione 

anzi sarebbe gravata come un fardello. 

Essa nasceva per prendere in carico la 

debitoria del Comune cosi da liberare 

l’amministrazioni dai vincoli del patto di 

stabilità che limitava la richiesta di nuo-

vi mutui in funzione di un parametro , 

peccato che di li a poco lo Stato centra-

le modificò la norma riconsiderando nei 

parametri, per aprire nuovi mutui ,  la 

debitoria sia in capo all’amministrazio-

ne sia in capo alla società patrimoniale. 

Oggi finalmente con il voto in consiglio 

tra l’altro votato all’unanimità si chiude 

un capitolo negativo.

Il mio ruolo in consiglio sarà sempre 

nell’interesse del cittadino non avrò 

preconcetti di partito voterò sempre se-

condo coscienza. 

Michele ZaMbrano – Uniti Per caMbiare
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POLITICA E POLITICANTI

Le più recenti vicende che han-
no interessato il nostro Comune 
hanno messo in luce un proble-

ma molto diffuso nella politica dei nostri 
giorni.

Quando si rileva una situazione critica 
da affrontare o semplicemente la si av-
verte, la prima reazione da parte di chi 
amministra è quella di addossare la col-
pa a chi l’ha preceduto.

Dal canto opposto, invece, la risposta è 
sempre una contro-accusa, un barricar-
si dietro le proprie giuste ragioni, dise-
gnate nella forma dell’opposizione, ma 
che purtroppo non lasciano spazio ad 
un vero e proprio dibattito ma solo ad 
un polemico botta e risposta che spes-
so lascia l’amaro in bocca.

Insomma, come scriveva un esimio au-
tore, il problema è che si ascolta per ri-
spondere e non per comprendere. 

In questo panorama i cittadini, con la 
mente occupata dai problemi quotidiani 
e il più delle volte lontani dalle vicende 
strettamente politiche, strategiche e 
tecniche che succedono all’interno del-
le mura del Comune, si trovano spae-
sati e incapaci di trovare un riferimento 
concreto, una figura di cui fidarsi e sem-
pre più spesso impossibilitati a verifica-
re da quale parte stia la verità dei fatti. 

In questo contesto, dunque, la modalità 
di comunicazione e la corretta informa-
zione diventano  elementi sostanziali. 

La conoscibilità dei dati e dei documen-
ti detenuti dall’amministrazione rappre-
sentano  un diritto per i cittadini che, 
attraverso l’effettiva disponibilità di 
tali dati, sono messi in grado di svilup-
pare nuova conoscenza, in un’ottica di 
partecipazione, collaborazione e con-

trollo diffuso (D.L. 33/2013 sulla traspa-
renza). 

La vicenda Ecowater è un esempio 
lampante; nell’ assemblea svoltasi a 
Prunaro, nulla di tutto ciò è stato fatto 
e una comunicazione inadeguata ha  
generato confusione, frustrazione e 
ostilità, uno stile di comunicazione erra-
to dà spesso origine a incomprensioni 
e conflitti.

Giudicare, accusare, colpevolizzare, 
sparlare, calunniare hanno sicuramen-
te  una grande seduzione, ma un buon 
Sindaco dovrebbe abbandonare la pro-
paganda e governare la propria città 
pensando sempre di salvaguardare il 
bene comune e non gli “equilibri politici” 
della sua maggioranza.

In tanti si prodigano nel cercare il bene 
del nostro Comune, di come conservar-
lo, diffonderlo e migliorarlo, di quale sia 
una sensata raccolta dei rifiuti o della 
cura del verde pubblico, del teatro, del-
le scuole, dei servizi sanitari, ecc. cose 
naturalmente importantissime e prio-
ritarie ma la Politica deve avere sem-
pre lo sguardo rivolto alla comunità nel 
suo insieme e nel più ampio significato, 

deve fare in modo che la convivenza 
avvenga nel confronto, nel rispetto e 
integrando le diverse opinioni e neces-
sità.

 Una società divisa per bande, litigiosa 
e in perenne conflitto, su tutto, non è uti-
le a nessuno, la politica non può e non 
deve essere una rincorsa al primato, 
non c’è nulla da vincere.

Budrio è un luogo variegato, in cui da 
sempre convergono realtà e persone 
diverse tra loro, ed è la comunità in cui 
crescono i nostri figli e in cui ci auguria-
mo che un giorno possano rimanere a 
vivere, perché orgogliosi e contenti del 
loro paese.

L’unico modo per realizzare questo 
obiettivo è lavorare davvero in modo 
congiunto e mettere al primo posto il 
bene del Comune, troppo spesso rima-
sto lettera morta di uno slogan  e tra-
scurato a causa delle vicissitudini po-
litiche, che pure devono trovare il loro 
spazio, ma non a discapito del concreto 
benessere di Budrio.

Sonia Serra - GrUPPo MiSto
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L’Art Bonus è una forma di sostegno del mecenatismo a 
favore del patrimonio culturale.
Un  credito di imposta per favorire le erogazioni liberali in 
denaro a sostegno della Cultura. Il D.L. 31 maggio 2014, n. 
83, convertito con modificazioni nella Legge 29 luglio 2014, 
n. 106, ha introdotto un credito di imposta per favorire le 
erogazioni liberali a sostegno della cultura (“Art – Bonus”).  
In seguito all’approvazione della Legge di stabilità 2016 
il regime fiscale agevolato è stato esteso a tempo inde-
terminato nella misura del 65%.
In particolare il credito d’imposta del 65% è riconosciuto per 
le donazioni a favore di:
a) Interventi di manutenzione, protezione e restauro di beni 
culturali pubblici;
b) Musei, siti archeologici, biblioteche e archivi pubblici;
c) Teatri pubblici e Fondazioni lirico sinfoniche (spese 
di investimento e/o sostegno)
Per quanto riguarda il Comune di Budrio,  l’art bonus è de-
stinato al  Teatro Consorziale dove, come dice la legge, 

si svolgono esclusivamente attività nello spettacolo e  l’Art 
bonus  può essere applicato per la realizzazione di nuove 
strutture, il restauro ed il potenziamento di quelle esistenti.
Ad oggi il Teatro Consorziale non è accessibile al pubblico 
a causa della necessità di ottenere la certificazione di con-
formità alle norme antincendio (CPI). I lavori necessari do-
vranno attenersi, oltre che al progetto autorizzato dai Vigili 
del Fuoco (pratica già in istruttoria), anche ai vincoli legati 
alla natura di edificio storico, tutelato ai sensi del Codice dei 
Beni Culturali quindi dalla Soprintendenza. Tali interventi 
riguarderanno, oltre alla messa a norma (CPI), interventi di 
miglioramento della fruizione dei locali.

Gli interventi, per i quali si propone il finanziamento attra-
verso l’Art Bonus, riguardano:
Progettazione: €62.200,00
Interventi strutturali:€233.335,00
Arredi: €115.500,00
Impianti: €179.300,00

TRE PROGETTI CULTURALI PER L’ART BONUS
Che cos’è l’Art Bonus?
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Ritornano in autunno in biblioteca, i corsi di lingua straniera 
con le nuove proposte di  Russo e Portoghese. Al momento 
comunichiamo le date di alcune riunioni informative:
INGLESE PER ADULTI:  Riunione organizzativa Martedì 8 
ottobre  2019 ore 20,30 – Auditorium via Saffi 50 (raccolta 
adesioni definitive, attivazione livelli, costi, info su materiale 
didattico, comunicazione data inizio corsi ed orari definitivi).
TEDESCO PER ADULTI:  Riunione organizzativa presso 
Auditorium di Budrio (Via Saffi 50): Mercoledì 2 ottobre 
2019 La riunione si terrà alle ore 20.00 per gli interessati 
al livello principiante,  alle 20.30 per coloro interessati al 
livello intermedio o livello avanzato. Per chi  fosse orientato 

invece  ai corsi di ARABO, RUSSO o PORTOGHESE   è 
possibile contattare direttamente gli insegnanti per segna-
lare il proprio interesse.  I corsi si attiveranno una volta rag-
giunto un numero minimo di partecipanti.
 ARABO :  Badia Rguig cell. 3204625748 - e-mail: bavicen-
na@gmail.com
RUSSO :  Matteo Ghetti cell: 3394156764 – e-mail: matteo.
ghetti@alice.it
PORTOGHESE: Caterina Puddu cell: 3485682070 – e-mail 
catirioca@yahoo.it

Due percorsi da fare in bicicletta e in compagnia per co-
noscere alcune eccellenze presenti sui territori di Budrio e 
Castenaso.
Domenica 22 settembre. Sulle tracce dei villanoviani.
Ritrovo al MUV di Villanova alle ore 9:00. Seguirà visita 
guidata al museo. Ore  11:00, trasferimento in bicicletta  a 
Budrio con sosta intermedia alla Parrocchia di Fiesso per 
un rinfresco. Pranzo presso La Cà di Metusco a Budrio. Se-
guirà visita guidata al Museo Civico Archeologico e Paleo-
ambientale “E. Silvestri”. Verso le 16:00 ritorno a Villanova.
Domenica 29 settembre. Budrio e il suo territorio.
Ritrovo in Piazza Filopanti alle ore 9:30. Visita guidata alla 

Città di Budrio. Verso le 11:00 rinfresco e trasferimento tutti 
in bici a Selva Malvezzi per il pranzo. Nel pomeriggio, in 
compagnia di una guida visita le oasi di Selva Malvezzi e 
ritorno a Budrio verso le 17:00. 

Entrambi gli eventi sono organizzati dal Comune di Budrio 
e dal Comune di Castenaso, nell’ambito di una promozione 
del turismo sul territorio. Gli eventi rientrano nel programma 
di promozione del turismo promosso da Destinazione Turi-
smo della Città Metropolitana di Bologna - Tavolo della Pia-
nura. Tutte le info sul sito www.fiabcastenaso.it. Iscrizione 
obbligatoria entro giovedì 19 settembre. Riservata ai primi 
50 iscritti per ogni data. 

CORSI DI LINGUE IN BIBLITOECA
Ad ottobre le riunioni per i corsi2019/2020

CICLOVIA ANTICHE PALUDI BOLOGNESI
Il 22 e 29 settembre in bicicletta per conoscere il nostro territorio


